



Voyage en Espagne : direction les Pics d'Europe

publié le 26/04/2018

Aujourd'hui, changement de décor ! En route vers les sommets enneigés des Pics d'Europe.

Après deux heures de route, les élèves se sont lancés à la conquête des cimes en téléphérique et se sont adonnés à une belle bataille de boules de neige. Découverte ensuite du monastère Santo Toribio de Liébana et descente à pied au village de Potes.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.